

Compte-rendu de Rencontres mobiles Université de Rouen, 22 février 2018

En bref

Pendant une demi-journée, la société Eoliennes en Mer Dieppe Le Tréport (EMDT) a posé ses valises au sein de l'Université de Rouen pour une nouvelle édition de ses rencontres mobiles. Les équipes du porteur de projet sont allées à la rencontre des étudiants pour informer et recueillir leurs avis et leurs propositions sur le projet. Au total, près de 90 personnes ont pu échanger avec le maître d'ouvrage.

Figure 1. Stand EMDT à l'Université de Rouen (EMDT, 2018).



Ce que nous avons entendu

Parmi toutes les personnes rencontrées, une majorité s'est dite favorable à l'implantation du parc (85%) et une minorité s'est déclarée sans opinion particulière (15%).



La majorité des personnes rencontrées n'avaient pas ou peu de connaissance du projet. Elles ont donc pu s'informer et échanger avec le maître d'ouvrage sur les caractéristiques générales du projet (zone d'implantation, nombre d'éoliennes, puissance du parc, calendrier, etc.).

De nombreux sujets ont également été abordés de façon plus approfondie lors des différents échanges – entres autres :

- Le rôle de l'éolien en mer dans le mix énergétique français ;
- L'impact paysager du projet ;
- La transition énergétique ;
- Les impacts du projet sur l'environnement marin (biodiversité, sédiments, etc.) ;
- Les métiers et formations de la filière ;
- La capacité de production.



**Éoliennes
en mer**

Dieppe Le Tréport